

“La camioneta” documental guatemalteco

Escrito por Redaccion

Miércoles, 14 de Noviembre de 2012 05:10 - Actualizado Miércoles, 14 de Noviembre de 2012 05:14



El guion de esta cinta se basa en la historia de una camioneta, que fue utilizada en Estados Unidos como bus escolar y que en Guatemala es usada por las Rutas Quetzal, San Juan Sacatepéquez las mismas que sufrieron un atentado con una bomba por negarse a pagar la extorsión de los pandilleros del lugar. El personaje principal se llama –Hermelindo- quien compro la Unidad. Mar Kendal productor de este documental se percato en su estadía en Estados Unidos que los buses escolares en desusó y que son catalogados como chatarra en es país en Guatemala son utilizados para transportar pasajeros.

-La Camioneta- se estrenará el 18 de noviembre a las 17:00 Horas en Cinepolis Miraflores y es parte del Festival Ícaro 2012.